



LE HOLD UP DU CAPITAL



LE GOUVERNEMENT LANCE LA GUERRE CONTRE LE MONDE DU TRAVAIL

Dans la poursuite des attaques menées depuis des années contre le monde du travail le gouvernement illégitime BAYROU a annoncé, EN PLEIN ÉTÉ un plan de guerre contre les travailleurs et les travailleuses et les retraité-e-s.

LA FAMEUSE DETTE a été créée depuis des années à coups de centaines de milliards d'euros au profit des actionnaires et des plus fortunés sans contrepartie et sans résultat.

DES MILLIARDS POUR LE PATRONAT ET LES INDUSTRIELS DE LA GUERRE.

Le plan MACRON-BAYROU prévoit :

- Année blanche avec gel des prestations sociales et des barèmes fiscaux (double effet pour certains retraités qui pourraient voir en même temps leur retraite gelée et leur impôt augmenter)
- Suppression de deux jours fériés
- Doublement de la franchise sur les médicaments et réduction de 5 milliards d'euros sur les dépenses de la santé
- Non-replacement des fonctionnaires partant en retraite

Mais par contre une augmentation du budget des armées de 6.5 milliards d'euros.

Ce pouvoir illégitime met en scène une guerre à l'extérieur et commence par la guerre au monde du travail.

NI CHAIR A CANONS NI CHAIR A PATRONS

La pauvreté atteint un niveau record en France.

Les dividendes versés aux actionnaires atteignent des records et ont été multipliés par 5 depuis 2010

Les aides aux entreprises ont été multipliées par 18 depuis 1979.

Le nombre de plan de licenciements a doublé entre 2022 et 2024

L'austérité n'a rien d'une fatalité ! Des solutions existent

- Récupération sur les niches fiscales : 17 à 19 milliards
- Remise en place de l'ISF: 10 milliards
- Suppression de la flat tax : 9 milliards
- Taxation unitaire des multinationales : 18 milliards
- Récupérations sur les aides publiques aux entreprises : 211 milliards
- Taxation Zucman(patrimoines >100 millions d'euros) : 15 à 25 milliards

A la rentrée c'est une riposte d'une ampleur massive qui doit être faite au Gouvernement et au patronat, qui marchent unis pour soumettre les travailleurs et les travailleuses, par la guerre à l'extérieur et l'austérité à l'intérieur.

La CGT appelle d'ores et déjà les travailleuses et les travailleurs à se rassembler sur les lieux de travail, à se mobiliser pour préparer TOUS ENSEMBLE la riposte qui devra être intersyndicale, interprofessionnelle, à la rentrée. De nouvelles Bastilles sont à prendre.

TOUS UNIS NOUS GAGNERONS.

